

## Baloncesto

# El Teslacard Gijón recibe con necesidades al líder

- Los gijoneses acumulan tres derrotas seguidas
- Morón está invicto como visitante en esta fase

Gijón, Dani BLANCO

Atraviesan su peor momento con tres derrotas seguidas en la segunda fase de la LEB Plata, pero quieren revertir la dinámica con una victoria de nivel. El Teslacard Círculo Gijón se mide al Morón (20 horas, Palacio de Deportes), líder que cuenta con el mejor balance en la actualidad para alcanzar la salvación. Una clasificación que varía jornada tras jornada dada la gran igualdad en cada partido, en el que cualquiera puede superar a cualquiera, tal y como se ha demostrado hasta la fecha.

Por ello, el equipo de Nacho Galán tratará de lograr una victoria que relance su moral. "Ante La Roda el equipo hizo un buen partido y el equipo trabajó bien después de dos partidos en los que rindió por debajo de sus posibilidades", comenta el técnico que seguirá sin poder contar con la importante presencia de un Saúl Blanco que se ha convertido en capital para los gijoneses.

El Morón llegará a Gijón imbuido lejos de Sevilla y "practicando un baloncesto muy guapo para el espectador", explica el técnico que resalta la presencia de ju-



Nelson Yengue trata de eludir la presión de dos jugadores del Vic. | JUAN PLAZA

gadores como "Aramburu, dos buenos aleros americanos y con Fall El Hadji como pívot, que tiene buenos movimientos a pesar de sus 2,12 metros".

A partir de ahí, el equipo gijonés lo afronta como "una nueva final" para tratar de sumar un triunfo que le permita abandonar la octava plaza que le haría caer a día de hoy a la Liga EBA, pero por delante aún restan ocho finales y la diferencia es mínima. La pri-

mera llegará esta noche en su feudo ante Morón.

## El Huniko, ante el Porriño

Por su parte, el Huniko Gijón Basket de la Liga EBA afronta su duelo de esta tarde (17 horas, Palacio de Deportes) ante Porriño con la intención de no errar el tiro y continuar con sus firmes aspiraciones de lograr una de las dos primeras plazas. Fran Sánchez cuenta con todos sus efectivos.

## FÚTBOL / TERCERA DIVISIÓN

### El Ceares quiere acercarse a la salvación, y el Gijón Industrial, abandonar el descenso

El Ceares quiere dar un paso más hacia la permanencia. Los gijoneses tendrán que superar para ello al Llanes (La Cruz, 17 horas), en un duelo que la entidad ha marcado como día del acompañante. Los apuros llaman a la puerta del Gijón Industrial, que solo ha sumado cuatro de los últimos 27 puntos puestos en juego, cayendo a los puestos de descenso. Tratará de lograr el triunfo el equipo de Chiqui de Paz en su visita a El Bayu (18.30 horas) donde le espera un rival directo como el Siero. *Informa D. BLANCO*

## VOLEIBOL

### El Grupo Covadonga recibe al Torrejón en un partido sin exigencias clasificatorias

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga recibe a las 17 horas al Torrejón en partido correspondiente a la Superliga 2. Las grupistas vienen de plantar cara al Madrid, segundo clasificado y esta tarde tiene otro rival madrileño también de gran potencial aunque ya no se esté jugando nada porque está a diez puntos de la cabeza. Las grupistas tampoco tienen objetivos que alcanzar más allá de acabar lo más arriba posible. *Informa J. J.*

## HOCKEY PATINES

### El Telecable Gijón, sin Sara Lolo, retoma la OK Liga en la cancha del Vilanova

El Telecable Gijón retoma la OK Liga visitando a las 20.30 horas la cancha del Vilanova en un partido en el que Fernando Sierra no podrá contar con Sara Lolo por sanción. En las filas catalanas destaca la presencia de Paola Pascual que lleva 20 goles y Patricia Mirret con 19. El equipo gijonés necesita la victoria si quiere seguir luchando por revalidar el título liguero para lo que tiene que remontar la desventaja que tiene con Manlleu y Palau. *Informa J. J.*

## GINNASIA

### El Grupo Covadonga disputa en Palma de Mallorca la segunda fase de la Liga Iberdrola

El equipo femenino de gimnasia del Grupo Covadonga disputa este fin de semana en Palma de Mallorca la segunda fase de la Liga Iberdrola en la que el club gijonés milita en la segunda categoría. Las grupistas acabaron en cuarta posición en la primera fase y buscan repetir este buen resultado. El equipo está compuesto por Carla Sánchez, Andrea Uría, Carolina Martín, Claudia Sampech, Carmen Carrasco, Laura Lobo, Amaia Ceñal y Aroa García. *J. J.*

## Balonmano

# El Grupo IMQ, sin presión ante la Atlético Avilesina

Gijón, J. J.

Grupo IMQ y Atlético Avilesina se enfrentan a las 20 horas de hoy en partido correspondiente al grupo B de la Primera división nacional.

El encuentro reviste mayor importancia para el conjunto avilesino que se está jugando su clasificación para la fase de ascenso a la División de Honor Plata. Una lucha enconada entre cuatro equipos separados tan solo por dos puntos, por lo que cualquier error se paga muy caro.

El Grupo IMQ afronta el encuentro sin presión alguna pero con las bajas de Alex Santos y Pablo Cuervo, ambos con problemas en las rodillas. El técnico grupista Chechu Villaldea está seguro de que "será un partido muy difícil para los dos equipos" y es-



Aixeis lanza a portería. | A. G.

pera un encuentro igualado y confía en que no se repita lo sucedido en el partido de la primera vuelta en el que no fueron capaces de aguantar una ventaja de

hasta ocho goles en la segunda parte y acabaron perdiendo por un ajustado 28-27. En las filas de la Atlético Avilesina destaca la presencia de Aitor Rodríguez máximo goleador del grupo.

Por su parte, el DKV Gijón rinde visita a las 20 horas la cancha del Calvo Xiria, segundo clasificado y por tanto un rival que parece fuera del alcance de los jóvenes gijoneses que transitan en la zona tranquila de la clasificación y no tienen objetivos pendientes. No así el equipo gallego, que necesita los puntos para asegurarse la segunda plaza de la clasificación. El Xiria es el segundo equipo más goleador y el que mejor defensa muestra del grupo A de la Primera división. En la faceta ofensiva destacan Pablo Iglesias y Hugo Rodríguez.

# Alberto Suárez Braña deja el Liberbank Gijón

Gijón, J. J.

El gerente del Liberbank Gijón, Alberto Suárez Braña, dejará el cargo al final de la presente temporada al considerar que "tras ocho años en primera línea y el último con máxima responsabilidad a petición de Miguel Álvarez ha llegado el momento de poner fin a una etapa en la que el éxito nos ha acompañado". Suárez Braña ya comunicó esta decisión al club el pasado 19 de febrero, pero no se hizo pública hasta ahora. El gerente recuerda que "hoy en día existe una nueva junta directiva presidida por Pelayo Álvarez que asume el reto de consolidar el proyecto a medio y largo plazo".



Alberto Suárez Braña | A. G.